



La diputada Salma Luévano reconoce la disculpa de AMLO e insiste en que la reciba para tratar temas LGBT+

La diputada trans Salma Luévano reconoció la disculpa que esta mañana le ofreció el presidente Andrés Manuel López Obrador, luego de llamarla “hombre vestido de mujer”, y dijo que ahora esperará a que la reciba en una audiencia para tratar temas relevantes para la comunidad LGBT+. A través de sus redes sociales, Luévano escribió que el presidente le ofreció una disculpa por malgenerizarla: “Esta declaración es importantísima, pues visibiliza una lucha que nos ha tomado décadas. Soy una mujer, diputrans y eso no está a discusión”.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/301810/la-diputada-salma-luevano-reconoce-la-disculpa-de-amlo-e-insiste-en-que-la-recib>